

## Selamat, 1.627 Praja Utama Dinyatakan Lulus dan



### Menjadi Calon Wisudawan Tahun 2023

Jatinangor ( 06/07/2023), Rektor Institut Pemerintahan Dalam Negeri Dr. Drs. Hadi Prabowo., M.M memimpin langsung pelaksanaan upacara kelulusan bagi praja utama dan yudisium kenaikan tingkat dan pangkat bagi satuan praja madya, praja muda dan praja pratama di Lapangan Prade Abdi Praja kampus IPDN Jatinangor. Sejumlah 1.627 orang praja utama dinyatakan memenuhi syarat kelulusan dan rencananya akan diwisuda serta dilantik menjadi pamong praja muda pada akhir bulan ini. Dari jumlah tersebut sebanyak 69 orang lulus dengan predikat sangat memuaskan. Sedangkan untuk satuan praja madya yang memenuhi syarat kenaikan tingkat dan pangkat sebanyak 1.092 orang, 30 orang dinyatakan naik tingkat dengan predikat “dengan pujian”, untuk selanjutnya mereka akan naik tingkat menjadi satuan praja utama. Begitupun selanjutnya, sejumlah 1.115 orang praja muda dinyatakan naik tingkat dan pangkat menjadi praja madya dengan jumlah 364 orang memperoleh predikat “dengan pujian” dan terakhir sejumlah 1.224 orang praja pratama dinyatakan naik tingkat dan pangkat menjadi praja muda. Sebelumnya menurut Rektor IPDN, telah dilaksanakan rapat senat IPDN

untuk memutuskan kelulusan, kenaikan tingkat dan pangkat bagi satuan praja IPDN. “Pada rapat tersebut juga diputuskan bahwa rencananya pelaksanaan wisuda akan dilakukan pada tanggal 25 Juli 2023 dan upacara pelantikan pamong praja muda akan dilaksanakan pada tanggal 27 Juli 2023 oleh Bapak Wakil Presiden Republik Indonesia”, ujar Hadi. Oleh sebab itu menurutnya, meskipun secara administratif seluruh praja utama telah dinyatakan lulus tapi mereka belum melaksanakan wisuda dan pelantikan sehingga para praja ini harus tetap menjaga etika, moral dan jiwa korsa yang telah ditanamkan selama menempuh pendidikan. “Secara hukum kalian belum wisuda, maka jangan melakukan pelanggaran yang nantinya akan menghambat atau membatalkan kelulusan kalian. Tata kehidupan kampus yang selama ini telah melekat dalam diri haruslah tetap menjadi nafas dan etika kalian dalam menjalankan kehidupan ini”, tuturnya. Hadi juga terus mengingatkan praja utama yang merupakan calon wisudawan tahun ini untuk memantapkan mental sebelum benar-benar terjun melaksanakan pengabdian kepada masyarakat. Sedangkan untuk praja yang telah dinyatakan memenuhi syarat kenaikan tingkat dan pangkat, Hadi berharap mereka terus meningkatkan semangat dan sikap disiplin dalam menjalankan perkuliahan di tahun ajaran baru.

Setelah pelaksanaan wisuda dan pelantikan, praja IPDN masih dihadapkan dengan satu kegiatan besar yakni pagelaran angklung terbesar dunia dalam rangka pemecahan Guinness World Records yang langsung dipimpin oleh Ibu Negara, Iriana Joko Widodo yang akan dilaksanakan pada tanggal 5 Agustus 2023. “Kita harus bersyukur bahwa IPDN dipilih untuk turut berkontribusi dalam pelaksanaan pagelaran ini. Sebanyak 3.000 praja turut berkontribusi, jadi kita harus maksimal dalam mempersiapkannya”, ujar Hadi.

Sumber : Kepala Bagian Hubungan Masyarakat  
Link : <https://ipdn.ac.id/berita/detail/MTYy>  
Tanggal : 6 Juli 2023